

Traverser

Le soir venu, les disciples de Jésus descendirent au bord du lac ; ils montèrent dans une barque pour traverser le lac en direction de Capharnaüm. Il faisait déjà nuit et Jésus ne les avait pas encore rejoints. L'eau du lac était agitée, car le vent soufflait avec force.

Les disciples avaient ramé sur une distance de cinq à six kilomètres quand ils virent Jésus s'approcher de la barque en marchant sur le lac ; et ils furent saisis de peur. Mais Jésus leur dit : « C'est moi, n'ayez pas peur ! »

Les disciples voulaient le prendre dans la barque, mais aussitôt la barque toucha terre, à l'endroit où ils se rendaient.

Le lendemain, toutes les personnes qui étaient restées de l'autre côté du lac se rendirent compte qu'il n'y avait eu là qu'une seule barque ; les gens savaient que Jésus n'était pas monté dans cette barque avec ses disciples, mais que ceux-ci étaient partis seuls. Cependant d'autres barques, venant de la ville de Tibériade, arrivèrent près de l'endroit où ils avaient mangé le pain après que le Seigneur eut dit une prière de remerciement.

Quand les gens virent que ni Jésus ni ses disciples n'étaient là, ils montèrent dans ces barques et se rendirent à Capharnaüm pour le chercher. Ils trouvèrent Jésus de l'autre côté du lac et lui dirent : « Rabbi, quand es-tu arrivé ici ? ».

Jean 6:16-25



Prière d'ouverture

*Roi du ciel, Consolateur, Esprit de Vérité, toi qui es partout présent et qui remplis tout,
Trésor des biens et Donateur de vie, viens et demeure en nous,
purifie-nous de toute souillure et sauve nos vies, toi qui es bonté.*

Liturgie byzantine



Chant de Taizé

26, La ténèbre



Psaume 107.27-31 (NFC)

... pris de vertige et titubant comme des gens ivres.
Tout leur savoir-faire était tenu en échec.

Dans leur malheur ils crièrent vers le Seigneur,
et il les fit sortir de leur détresse.

Il changea l'ouragan en brise légère, les vagues s'apaisèrent.

Ils se réjouirent du calme revenu, Dieu les conduisit à bon port.

Qu'ils louent le Seigneur pour sa bonté,
pour ses actions extraordinaires en faveur des humains !



Chant de Taizé

26, La ténèbre



Lecture de l'Évangile

Première lecture, bref écho, seconde lecture, prière spontanée, Notre Père



Chant de Taizé

134, Seigneur, tu gardes mon âme



Prière conclusive

*Tu nous rejoins au cœur des tempêtes de nos vies.
Ces tempêtes qui n'ont aucune prise sur toi.
Tu nous amènes à bon port, là où nous avons le pied ferme.*

Merci